

Ankündigung Workshop IfE

Deutsche Version:

Einführungsworkshop *The Bloomsbury Cultural Formulation Interview*

Freitag, 12. Mai 2017 von 14 bis 16.30 Uhr in der Scharnhorststraße 100 (SCH 100.107)

Im Rahmen des Praxisseminars Transkulturelle Psychiatrie findet am 12. Mai 2017 ein öffentlicher Workshop zur Einführung in das „Bloomsbury Cultural Formulation Interview“ statt, der die praktische und interdisziplinäre Zusammenarbeit in dem sensiblen Arbeitsfeld beleuchtet. Das Seminar richtet sich an Studierende des BA-Studiengangs Kultur- und Sozialanthropologie (Modul IV), welche im Semesterverlauf Einblicke in das interdisziplinäre Arbeitsfeld der Transkulturellen Psychiatrie erlangen sowie eigene Lehrforschungsprojekte durchführen werden.

Dr. Shushrut Jadhav (University College London) und Dr. Sengupta Samrat (Broadmoor Hospital), die neben ihrer medizinischen Ausbildung als Psychiater auch als klinische Anthropologen tätig sind, stellen das „Bloomsbury Cultural Formulation Interview“ vor, welches in der klinischen Arbeit mit Personen mit mentalen Belastungen Anwendung findet. Im Rahmen des interaktiven und experimentellen Workshops wird verdeutlicht, welche Rolle der soziokulturelle Hintergrund der Patient_innen bei der Wahrnehmung, Adressierung, Behandlung und in der Erforschung mentaler Belastungen in einem transkulturellen Setting spielt. Die Studierenden erlernen Konzepte der angewandten Medizinethnologie und Techniken zur Umsetzung des o.g. klinisch-kulturellen Interviews.

Der Workshop heißt alle Interessierten herzlich Willkommen und findet am Freitag, 12. Mai 2017 in der Scharnhorststraße 100 (SCH 100.107) von 14 bis 16.30 Uhr statt.

English Version:

Workshop on introduction to *The Bloomsbury Cultural Formulation Interview*

Friday, May 12 from 2 to 4:30 PM at Scharnhorststraße 100 (SCH 100.107)

In the framework of the practice-oriented course Transcultural Psychiatry, a public workshop on the introduction of the "Bloomsbury Cultural Formulation Interview" will be held on May 12, 2017, which will examine the practical and interdisciplinary cooperation in a sensitive field. The seminar is addressing students of the BA course Cultural and Social Anthropology (Module IV) who will gain insights into the interdisciplinary field of transcultural psychiatry during the semester as well as conduct their own research projects.

The workshop will be led by the guest lecturers Dr. Shushrut Jadhav (University College London) and Dr. Sengupta Samrat (Broadmoor Hospital). The interactive and experiential workshop – conducted by clinician anthropologists – is aimed at clinicians and social scientists working with people suffering from mental distress. Participants will be introduced to cutting-edge concepts of applied medical anthropology and learn skills to conduct a clinical cultural interview. The workshop will help understand innovations in appreciating how cultural identity is critical for engaging, assessing, treating and researching mental distress across cultures.

We welcome all interested parties on Friday, May 12, 2017 at Scharnhorststraße 100 (SCH 100.107) from 2 to 4:30 PM.